
Actividad para Fortalecer el Vínculo Escuela–Familia

Rudolph y el Valor de Ser Diferente

Propósito:

Promover la reflexión en casa sobre la diversidad, la inclusión y la resiliencia, a partir del análisis de la historia de *Rodolfo el Reno de la Nariz Roja*. La actividad busca que los estudiantes identifiquen cómo lo que nos hace diferentes puede convertirse en una fortaleza, fomentando la comunicación respetuosa y significativa entre familia y estudiante.

Indicaciones para el estudiante:

1. Lee y comenta el tema con tu madre, padre, tutor o familiar con quien convivas.
2. Conversen entre 10 y 15 minutos.
3. Registra por escrito las conclusiones de la conversación en el formato indicado.
4. Entrega tu trabajo en clase en la fecha señalada por el docente.

Preguntas para Conversar en Casa

1. ¿Qué hizo que Rudolph fuera diferente a los demás renos?
2. ¿Cómo lo trataron los otros renos al principio? ¿Por qué crees que reaccionaron de esa manera?
3. ¿Qué ocurrió al final de la historia que cambió la situación para Rudolph?
4. ¿Qué mensaje deja esta historia sobre cómo enfrentamos nuestras diferencias?
5. Completen juntos la siguiente frase:

Ser diferente es valioso porque...

Conclusiones de la conversación familiar (3 a 5 líneas):
.....
.....
.....**Mi reflexión personal (3 a 5 líneas):**

(El estudiante puede escribir en español. Si el nivel lo permite, puede intentar escribir algunas ideas en inglés.)

.....
.....
.....

Criterios de Evaluación

Aspecto	Descripción	Valor
Participación Familiar	Evidencia de que se realizó la conversación en casa	40%
Reflexión Personal	El estudiante expresa su pensamiento propio con claridad	40%
Presentación	Letra legible, limpieza y entrega en tiempo y forma	20%

Justificación Pedagógica

La historia de *Rudolph el Reno de la Nariz Roja* permite trabajar contenidos lingüísticos del idioma inglés dentro de un contexto emocionalmente significativo. Además, favorece el análisis de temas sociales importantes como el respeto, la diversidad y la inclusión. Al dialogar en casa, el estudiante crea conexiones entre el aprendizaje escolar y su vida personal, fortaleciendo valores y habilidades socioemocionales.
